

## Les élèves de l'école élémentaire ont présenté leur travail

La Maison Jacques-Copeau, située à Pernand-Vergelesses, et l'équipe pédagogique de l'école élémentaire de Savigny-lès-Beaune, se sont associées pour conduire un projet d'éducation artistique et culturelle d'une durée de trois ans sur l'art du théâtre en immersion à l'école en trois mots : faire, voir, et interpréter.

« Dans un premier temps, neuf enseignants et cent soixante-dix-huit élèves ont été conviés à différents spectacles dans des institutions culturelles : à la Minothèque à Dijon (scène conventionnée art, enfance et jeunesse), au théâtre de Beaune et à l'Espace des Arts (Scène nationale de Chalon-sur-Saône, en Saône-et-Loire). Deux journées de formation ont été également proposées aux professeurs des écoles de l'école de Savigny-lès-Beaune, durant lesquelles ils ont découvert les écritures théâtrales pour la jeunesse, l'organisation et la poursuite d'une activité théâtrale pour les enfants », indique Jennifer Boullier, chargée de missions à la Maison Jacques-Copeau.



**Les élèves de CE1 et CE2 de la classe de Patrick Garry ont interprété une pièce de théâtre d'après le livre *La fabrique des mots*. Photo LBP/Mady VERNAY**

### Une résidence d'artiste à la maternelle

Ainsi, chaque classe, du CP au CM2, a travaillé sur des albums sélectionnés par les professeurs des écoles. Frédérique Moreau de Bellaing et Lucie Donet, comédiennes, ont animé les ateliers de pratique théâtrale autour des thématiques de la lecture et la question du vivre

ensemble et de la solidarité. Jeudi, devant leurs camarades, des parents et des enseignants, tour à tour, les jeunes comédiens ont restitué leur travail en mettant l'accent sur le passage du texte à la représentation.

Autour du même thème, écriture et lecture, une résidence d'artistes aura lieu pour les élèves de maternelle.